



しみんの広場

CITIZEN'S PLAZA

もくじ

- 縄文時代を体感シエルマよしご……………2ページ
- 野球でつながる伊勢の絆「産直レシ」…3ページ
- 地域の話題（八連校区）……………4ページ
- 市民活動を応援するページ……………5ページ

縄文時代を体感 シエルマよしご

市民発

皆さんこんにちは。私はインターンシップ生として田原市役所で10日間仕事を体験しました。シエルマよしご(吉胡貝塚史跡公園)は、空地だったときから遊び場にしたり、貝塚の発掘作業を見たりして身近に感じていた場所です。今回は、その魅力についてご紹介します。



名古屋経済大学
短期大学部
阿部里美さん
(吉胡台出身)

見て触ってたどる縄文の跡

シエルマよしごでは、縄文時代の人骨や貝、獣や魚の骨、石の道具や土器の破片などを見ることができ、貝輪を触ることや、ジオラマなどで、当時の埋葬や生活の様子を知ることが出来ます。また、公園内には遊歩道があり、散策することもできます。

神聖な場所だった貝塚

ゴミ捨て場のように思われがちな貝塚。実は、この世での役割を終えたものを集め、あの世に送り、またこの世にかえってくるようにと願いをこめた神聖な場所であったことがわかりました。また、吉胡貝塚は、文化財保護法に基づく国内第1号の発掘調査が行われた貝塚で、人骨が300体以上発見されています。これは日本一の数だそうです。



私の縄文人度は25%でした

●自分の顔の縄文人度をチェック



●展示の様子



●オリジナルTシャツ



●館内の様子



●職員に取材

♥まが玉作りを体験

シエルマよしごにインターンシップ生として来ていた榎原花梨さん(加治町出身・写真左)と、まが玉作りを体験しました。滑石をブロックで削り、やすりで形を整え、耐水ペーパーで磨いて、最後にひもを編んで完成しました。私のまが玉はきれいに削れず、少し変な形に…。縄文時代の人はとても器用だったのだと感心しました。

※体験講座については、シエルマよしごホームページをご覧ください。



縄文時代のことを肌で感じ、気軽に歴史に触れることのできる「シエルマよしご」。ぜひ足を運んでみてくださいね。

シエルマよしご 22局 800000

HP <http://www.yoshigo.gr.jp/index.html>